
Gentilissimo DINO,

finalmente la buona notizia.

Il movimento “ GALATINA ALTRA”  rientrerà, dopo una breve ma intensa pausa di 
riflessione, in GIUNTA per:

“ RIDARE FORZA ALLA COALIZIONE  DI  CENTRO-SINISTRA  E SUPERARE OGNI 
INCERTEZZA O POSSIBILE EQUIVOCO” 

Grazie a DIO è successo, il paese può tirare un respiro di sollievo.

 BENTORNATI,  ci siete mancati.

 Con immensa stima,

3 giugno 2009

                                                                         PIERO D’ERRICO 

Caro Piero,

veramente Galatina altra non se ne è mai andata. Semplicemente un segretario che non aveva 
raggiunto i suoi obbiettivi politici ha sgomberato il campo ed un Assessore ha lasciato l'incarico 
che il Sindaco gli aveva affidato. Tocca ora allo stesso Primo Cittadino decidere se intende 
avvalersi in Giunta della collaborazione di un esponente della lista civica galatinese. Occorre 
registrare solo il fatto che, ad oggi, Sandra Antonica non ha risposto al messaggio consegnatole a 
mano da Enzo Del Coco alla fine dell'ultimo Consiglio comunale.

Si sa che tutti i gesti, in politica come nella vita, hanno un significato. Che cosa vuol comunicare 
l'Inquilino di Palazzo Orsini con il suo inusuale silenzio?

Ricambio i sensi della tua stima e ti saluto cordialmente. (d.v.)

                                            


